



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 24 de Enero de 1995

GOBERNADOR SOLUCIONÓ PROBLEMAS DE CARBONEROS

Carboneros del sector de Roblería de la comuna de Linares, podrán continuar produciendo carbón en los predios de la Dirección de Riego. La solución al problema que enfrentaban, se produjo ayer, luego de una reunión que sostuvieron con el Gobernador Provincial, Víctor Chávez Pérez, jefes de la Dirección Provincial de CONAF y de RIEGO. La autoridad provincial informó que los carboneros, unos 30, aproximadamente, podrán continuar con la explotación del bosque nativo, bajo la supervisión de un plan que estará a cargo de la CONAF.

OFICINA COMUNAL DE TURISMO SE INAUGURÓ EN PELLUHUE

Se inauguró oficialmente la Oficina Comunal de Turismo de Pelluhue, instalada provisoriamente en la sede comunitaria. Luego de las palabras del Alcalde se sirvió un cóctel ofrecido por el empresario Washington Bermúdez, del complejo turístico "Las Rocas". Angélica Fuentes Salazar es la encargada de atender esta oficina, quien tiene en su poder abundante material para entregar una buena orientación a los turistas que visiten el balneario. La idea del Municipio y de los comerciantes es construir un local destinado exclusivamente a esta labor.

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 24 de Enero de 1965

IV CENSO AGROPECUARIO

"Chile ofrece en el desarrollo de su economía algunas paradojas. En los últimos decenios se advierte un notable avance en el nivel de vida; pero, al mismo tiempo observamos que gran parte de los alimentos que el país consume deben comprarse en el exterior. Se nota la insuficiente de algunos tan importantes como la carne, la leche y el trigo. El problema plantea un interrogante, porque puede ocurrir que el país no tenga capacidad para importar cuanto necesita una población en constante crecimiento, que señala un profundo desnivel con el índice demográfico..." (Editorial).

ENRIQUE ZORRILLA IMPULSARÁ EL PLAN CALIFORNIA

En la proclamación de los futuros congresales de la Democracia Cristiana, efectuada hace poco en Parral, el talentoso, informado y acucioso candidato, Enrique Zorrilla Concha dio a conocer como parte importante de su programa, la obtención e impulso de la realización del Plan California que se desarrollará a través de "La Alianza para el Progreso" y que comprende un tipo piloto de Obras Hidrográficas que tendrán como mar de base y contorno La Cuenca del Maule.